
НЕ ДОЛЖЕН РУССКИЙ НИКОМУ
Кто в жизни многое видал,
Тот знает правильный ответ:
Чтоб русский взял да не отдал,
В истории такого нет.
Чтоб обещал и не помог,
Ну, это точно не про нас.
Русак простит любому долг
И без отдачи снова даст.
На то, что русский дал на чай,
Живёт Европа тыщу лет.
Сам погибай, но выручай –
Для всех неправильный совет.
А вот для русских в самый раз.
Отдай, помилуй, помоги…
Не зря же говорят у нас, 
Что сокращают жизнь долги.
У русских совесть на кону.
И нет ни перед кем вины.
Не должен русский никому.
А русским многие должны.
Леонид Корнилов
18.07.22 г.

ДОСТОЕВСКИЙ О СЛАВЯНАХ
«… по внутреннему убеждению моему, са-
мому полному и непреодолимому - не будет 
у России, и никогда еще не было, таких 
ненавистников, завистников, клеветников и 
даже явных врагов, как все эти славянские 
племена, чуть только их Россия освободит, а 
Европа согласится признать их освобожденны-
ми! И пусть не возражают мне, не оспаривают, 
не кричат на меня, что я преувеличиваю и что я 
ненавистник славян! Я, напротив, очень люблю 
славян, но я и защищаться не буду, потому что 
знаю, что всё точно так именно сбудется, как 
я говорю, и не по низкому, неблагодарному, 
будто бы, характеру славян, совсем нет, - у них 
характер в этом смысле как у всех, - а именно 
потому, что такие вещи на свете иначе и проис-
ходить не могут.
Начнут же они, по освобождении, свою новую 
жизнь, повторяю, именно с того, что выпросят 
себе у Европы, у Англии и Германии, например, 
ручательство и покровительство их свободе, и 
хоть в концерте европейских держав будет и 

Россия, но они именно в защиту от России это и сделают.
Начнут они непременно с того, что внутри себя, если не прямо вслух, объявят себе и убедят 
себя в том, что России они не обязаны ни малейшею благодарностью, напротив, что от 
властолюбия России они едва спаслись при заключении мира вмешательством европейско-
го концерта, а не вмешайся Европа, так Россия проглотила бы их тотчас же, «имея в виду 
расширение границ и основание великой Всеславянской империи на порабощении славян 
жадному, хитрому и варварскому великорусскому племени».
Может быть, целое столетие, или еще более, они будут безпрерывно трепетать за свою 
свободу и бояться властолюбия России; они будут заискивать перед европейскими государ-
ствами, будут клеветать на Россию, сплетничать на нее и интриговать против нее.
О, я не говорю про отдельные лица: будут такие, которые поймут, что значила, значит и 
будет значить Россия для них всегда. Но люди эти, особенно вначале, явятся в таком 
жалком меньшинстве, что будут подвергаться насмешкам, ненависти и даже полити-
ческому гонению.
Особенно приятно будет для освобожденных славян высказывать и трубить на весь свет, 
что они племена образованные, способные к самой высшей европейской культуре, тогда 

как Россия - страна варварская, мрачный северный колосс, даже не чистой славянской крови, гонитель и ненавистник европейской 
цивилизации.
У них, конечно, явятся, с самого начала, конституционное управление, парламенты, ответственные министры, ораторы, речи. Их 
будет это чрезвычайно утешать и восхищать. Они будут в упоении, читая о себе в парижских и в лондонских газетах телеграммы, 
извещающие весь мир, что после долгой парламентской бури пало наконец министерство в (...страну по вкусу...) и составилось 
новое из либерального большинства и что какой-нибудь ихний (...фамилию по вкусу...) согласился наконец принять портфель пре-
зидента совета министров.
России надо серьезно приготовиться к тому, что все эти освобожденные славяне с упоением ринутся в Европу, до потери 
личности своей заразятся европейскими формами, политическими и социальными, и таким образом должны будут пережить 
целый и длинный период европеизма прежде, чем постигнуть хоть что-нибудь в своем славянском значении и в своем особом 
славянском призвании в среде человечества.
Между собой эти землицы будут вечно ссориться, вечно друг другу завидовать и друг против друга интриговать. Разумеется, в ми-
нуту какой-нибудь серьезной беды они все непременно обратятся к России за помощью. Как ни будут они ненавистничать, 
сплетничать и клеветать на нас Европе, заигрывая с нею и уверяя ее в любви, но чувствовать-то они всегда будут инстинктивно 
(конечно, в минуту беды, а не раньше), что Европа естественный враг их единству, была им и всегда останется, а что если они 
существуют на свете, то, конечно, потому, что стоит огромный магнит - Россия, которая, неодолимо притягивая их всех к себе, тем 
сдерживает их целость и единство....»
Достоевский Федор Михайлович. 
Дневник писателя
Сентябрь - декабрь 1877 года.

Р.S.Обратите внимание на дату написания заметки. Тогда ещё о государственном сувере-
нитете восточно-европейских лимитрофов только ещё начали говорить. И то не про всех. 
Реального опыта их суверенитета ещё не было.



Здравствуйте, коллеги!
Мы без малого 30 лет, словно
кузнецы в кузнице, куём стер-
жень сопротивления жидовскому игу, держащему за горло наро-
ды России. И нам неизбежно приходится повторяться в печа-
тании материалов, т.к. даже у постоянных читателей теряется 
острота восприятия тех или иных событий. Вот почему в повтор 
идут описание битвы при Молодях, как победа русского Царя 
Ивана Грозного, статьи Меньшикова Михаила Осиповича, До-
стоевского Фёдора Михайловича и всё, что возвращает людям 
историческую память. 
В этой связи, следует вновь вернуться к событиям 1993г, как 
времени очередного еврейского переворота на территории 
России, без которых не понять ни 8 летнюю паузу, ни символи-
ку даты 22.02.2022, как начало СВО. Экономя площадь газеты 
ограничусь небольшим коллажем, объясняющим существова-
ние Ельцин-Центра в Свердловске и непотопляемость преем-
ника Е.Б.Н., ведущего русский народ и другие коренные народы 
к сияющей цели-воцарению антихриста, чей силуэт маячит за 
четырьмя всадниками Апокалипсиса. 
Время обгладывает остов Русской Общины, что проявляется в 
сокращении наших подписчиков, но газета, как знамя, всё так 
же полощется над их головами. 9 из 26 потерявшихся в июле 
подписчиков, нашлись в августе. Донесём ли мы это знамя до 
дня воцарения Русского Царя? И сомнения нет, что Царь грядёт 
и только это даёт надежду, что мы устоим перед антихристом.
Моя страничка ВКонтакте служит кладовой публикуемых в 
газете материалов, содержание которых очень часто сопрово-
ждается нелицеприятными комментариями. В частности, была 
атака на повторяемую в данном номере статью о роговицах глаз 
погибшего юноши, пересаженных мальчику Ване. Мол, слишком 
долго приживаются имплантанты, чтобы родители погибшего 
юноши через день-два могли поменять своё мнение о врачах, 
усыновив обретшего зрение мальчика. 
В рассказах о чудесных преобразованиях людских сердец, 
главным действующим лицом (режиссёром) является Отец Не-
бесный, творящий не по протокольным записям, а по алгоритму, 
показывающему, что беда оборачивается счастьем, безысход-
ность становится выходом, а безверие верой в то, что это ещё 
не конец! Скорее всего, данный рассказ написан писателем 
про чудо не существовавшего события. Написан так, что 
наворачиваются слёзы. К сожалению, очень многие из нас не 
могут отличить не только правду от лжи, но и смысл подобных 
историй, учащих нас быть людьми. 
Не прощаюсь!

ПОТРЯСАЮЩАЯ ИСТОРИЯ

с обоих глаз и передали в глазное отделение. На следую-
щий день в морг приехали родители погибшего мотоциклиста. 
И, опознав тело, каким-то совершенно непонятным для врачей 
образом обнаружили, что у их единственного сына без какого бы 
то ни было согласия с их стороны кто-то посмел забрать глаза. 
Понятно, что несчастные родители были и без того раздавле-
ны горем: смерть лишила их единственного ребенка, – а 
здесь еще и такое. Забор роговицы с обоих глаз их сына они 
восприняли как оскорбление и надругательство над его телом. 
Отец и рыдающая мать с кулаками набросились на патологоа-
натомов: – Мы не давали разрешения! Верните глаза обратно! 
Хотим, чтобы сын покоился со своими глазами! Ну кому хочется 
объясняться с разгневанными несчастными людьми, да еще и 
в подобной ситуации! Побить могут. Что ж, ты жаловаться на 
них пойдешь? Вот и ретировались: – Простите, но мы в данной 
ситуации ни при чем. Это «глазники» виноваты, они глаза ва-
шего сына забирали. Вот к ним идите и требуйте. Заведующий 
глазным отделением, мгновенно просчитав ситуацию, взвесив 
все «за» и «против», принял единственно верное и, как потом 
оказалось, гениальное решение. «Когда они появятся, при-
ведите к ним Ваньку», – велел этот замечательный доктор. 
Ванька поступил в отделение всего неделей раньше. Это был 
очаровательный золотоволосый полуторагодовалый пупс, 
которого реально нашли на помойке, где он ползал совер-
шенно голый в пищевых отходах. Ребенка передали в дом 
малютки, отмыли, выходили, откормили. Потом нашли биологи-
ческую мать, которой оказалась сильно пьющая женщина. Из-за 
ужасных условий, в которых содержался ребенок, постоянных 
побоев, постоянного же голода и общего истощения у ребенка, 
несмотря на всю проявленную в детдоме и детской больнице 
заботу, развилась кератомаляция, или «расплавление» обеих 
роговиц.
Ребенку срочно требовалась пересадка роговиц на оба гла-
за. Эту операцию, вернее – операции, и выполнил профес-
сор. Все прошло успешно, мальчик стал видеть, повеселел. 
Чудесный малыш, кудрявый и золотоволосый: таких, как 
он, в XVIII веке любили изображать ангелочками, расписы-
вая дворцовые плафоны где-нибудь в предместьях Москвы 
или Петербурга. Розовощекий синеглазый мальчишка.
Несмотря на пережитое, очень ласковый и веселый. В отделе-
нии его все любили, постоянно чем-то угощали, тискали, цело-
вали. Несколько минут спустя в отделение пришли эти бедные, 
потерявшие сына родители. Лицо отца было красным, иска-
женным от гнева. Мама, та вся в слезах, плачет навзрыд. Оба 
кричат, отец угрожает, называет врачей извергами и садистами. 
Мать тоже кричит, голос высокий, отчаянный. Они требуют вер-
нуть глаза их сына. В таких обстоятельствах говорить с людьми, 
находящимися в состоянии аффекта, невозможно. Они просто 
не станут никого слушать и не согласятся ни с одним твоим 
доводом. Обычным путем сквозь стену родительского горя не 
пробиться. Нужно отдать должное выдержке профессора. Он 
им честно сказал: глаза вернуть не может, потому что они уже 
пересажены другому человеку, но если хотите, я покажу вам 
того, кто теперь смотрит на этот мир глазами вашего сына. 
Подводят Ваньку и рассказывают историю его совсем еще 
коротенькой жизни. Потом сажают его напротив микроскопа и 
показывают родителям погибшего мальчика роговицы, приши-
тые Ваньке: – Это глаза вашего сына. Хотите – забирайте. 
Ласковый Ванька, добродушно улыбаясь, подходит к матери 
и подает свою любимую игрушку. Люди, только что еще не 
способные что-либо видеть и понимать, замолчали. Стояли с 
открытыми от потрясения ртами и, не отрывая глаз, смотре-
ли на наше маленькое чудо, а он смотрел на них глазами их 
сына. Потом они посмотрели друг на друга, повернулись и 
ушли потрясенными. Надо ли говорить, что после выписки 
Ваньку они усыновили. 
Священник Александр Дьяченко

В морг при одной московской 
больнице, где существовало 
глазное хирургическое отде-
ление, привезли тело погиб-
шего в аварии мотоциклиста. 
Совсем еще мальчика восем-
надцати лет. По правилам, 
существующим в той больни-
це, у него после судмедэкс-
пертизы забрали роговицу



Юбилейная дата. Победа Ивана Грозного, 
которую запретили на века.

Википедия
«Би́тва при Мóлодях или Мо-
лодинская битва — крупное 
сражение, произошедшее меж-
ду 29 июля и 2 августа 1572 
года в 50 верстах южнее 
Москвы, в котором сошлись в 
бою русские войска под предво-
дительством князей Михаила 
Воротынского и Дмитрия 
Хворостинина и армия крым-
ского хана Девлета I Гирея, 
включавшая, помимо собствен-
но крымских войск, турецкие и 
ногайские отряды. Несмотря 
на значительное численное 
превосходство, крымско-ту-
рецкая армия была обращена

в бегство и понесла тяжёлые потери. 
Геополитическое значение победы при Молодях в условиях Ли-
вонской войны и разорения от крымско-татарского похода на 
Москву годом ранее было колоссальным. Отражение крупного 
завоевательного похода, целью которого было новое подчине-
ние ослабленного Русского государства, позволило России 
отстоять все поставленные под вопрос достижения 
предыдущих ста лет: независимость, единство, а также 
контроль над Казанью и Астраханью». 
Мало кто знает об этой битве. Почему? В 1572 году произошла 
величайшая битва, определившая будущее евроазиатско-
го континента и всей планеты на много веков вперед. В том 
сражении, унесшем более ста тысяч жизней, решалась не 
только судьба Руси — речь шла о судьбе всей европейской 
цивилизации. 
Но мало кто, помимо профессиональных историков, знает о 
этой битве... 
Почему???... Да потому, что, по мнению Европы, эта победа 
была одержана «неправильным» правителем, «неправильной» 
армией и «неправильным» народом. 
Как это было. 
… В 1572 году Девлет Гирей собирает невиданную по тем 
временам военную силу — 120.000 человек, в числе которых 80 
тысяч крымчан и ногайцев, а также 7 тысяч лучших турецких 
янычар с десятками артиллерийских стволов — по сути, 
спецназ, элитные войска, имеющие богатый опыт ведения 
войн и захвата крепостей. Заранее пошла «делёжка шкуры 
неубитого медведя»: 
в пока еще русские города назначались мурзы, в еще не поко-
ренные русские княжества — наместники, заранее делилась 
русская земля, а турецкие купцы получали разрешение на 
безпошлинную торговлю. 
Огромная армия должна была войти в русские пределы и 
остаться там навсегда. 
Впрочем, так оно и случилось… 
6 июля 1572 года крымский хан Девлет Гирей довёл османскую 
армию до Оки, где наткнулся на двадцатитысячное войско под 
командованием князя Михаила Воротынского. 
Девлет Гирей, не стал вступать в бой с русскими, а повернул 
вверх вдоль реки. Возле Сенькина брода он разогнал отряд из 
двухсот бояр и, переправившись через реку, двинулся по Серпу-
ховской дороге на Москву. 
Решающая битва. 
Опричник Дмитрий Хворостинин, возглавлявший пятитысячный 
отряд из казаков и бояр, крался по пятам турок и 30 июля 1572 
года получил разрешение атаковать врага. 
Ринувшись вперед, он насмерть втоптал в дорожную пыль 
турецкий арьергард и у реки Пахры врезался в основные силы. 
Опешившие от подобной наглости турки развернулись и броси-
лись на малочисленный отряд русских всеми своими силами. 
Русские кинулись наутёк, а враги, устремившись за ними, пре-
следовали опричников до самой деревни Молоди... 
И тут захватчиков поджидал неожиданный сюрприз: обманутая 
на Оке русская армия стояла уже здесь. И не просто стояла, а 
успела соорудить гуляй-город — передвижное укрепление из 
толстых деревянных щитов. Из щелей между щитами по степ-
ной коннице ударили пушки, из прорубленных в бревенчатых 
стенках бойниц громыхнули пищали, а поверх укрепления хлы-

нул ливень стрел. 
Дружный залп смел передовые турецкие отряды, словно рука, 
смахнувшая с шахматной доски пешки... 
Турки смешались, а Хворостинин, развернув своих казаков, 
снова ринулся в атаку... Османы волна за волной шли на штурм 
неведомо откуда взявшейся крепости, но их конные тысячи одна 
за другой попадали в жестокую мясорубку и обильно заливали 
русскую землю своею кровью... В тот день только опустившаяся 
тьма остановила бесконечное смертоубийство... 
Утром хану и его османской армии открылась истина во всей 
ее ужасающей неприглядности: захватчики поняли, что угодили 
в ловушку — впереди по Серпуховской дороге стояли прочные 
стены Москвы, а пути отхода в степь перекрывали закованные 
в железо опричники и стрельцы. Теперь для незваных гостей 
речь шла уже не о покорении Московской Руси, а о том, чтобы 
выбраться назад живыми... 
Турки пребывали в бешенстве: они привыкли не драться 
с русскими, а гнать их в рабство. Османским мурзам, со-
бравшимся править новыми землями, а не умирать на них, 
тоже было не до смеха. К третьему дню, когда стало ясно, что 
русские скорее умрут на месте, чем позволят незваным гостям 
убраться восвояси, Девлет Гирей приказал своим воинам спе-
шиться и атаковать русских вместе с янычарами. 
Они прекрасно понимали, что на сей раз они идут не грабить, а 
спасают свою шкуру, и дрались как бешеные собаки. Доходило 
до того, что крымчане пытались разломать ненавистные щиты 
руками, а янычары грызли их зубами и рубили ятаганами. Но 
русские не собирались выпускать извечных грабителей на волю, 
чтобы дать им возможность отдышаться и вернуться снова. 
Кровь лилась весь день, но к вечеру гуляй-город продолжал всё 
также стоять на своем месте. 
Ранним утром 3 августа 1572 года, когда османская армия 
пошла в решающую атаку, в спину им совершенно неожи-
данно ударил полк Воротынского и опричники Хворости-
нина, и одновременно с этим из гуляй-города на штурмо-
вавших османов обрушился мощный залп из всех орудий. 
И то, что начиналось как битва, мгновенно превратилось в 
избиение... 
На поле у деревни Молоди были порублены без остатка все 
семь тысяч турецких янычар. 
Под русскими саблями у деревни Молоди полегли не только 
сын, внук и зять самого Девлет-Гирея — там турецкий на тот 
момент Крым потерял практически всё боеспособное муж-
ское население поголовно. От этого поражения он так и не 
смог оправиться, что предопределило его будущее вхожде-
ние в Российскую империю. 
Не смотря на почти четырёхкратное превосходство в живой 
силе, от 120-тысячного войска хана не осталось почти ничего 
– в Крым вернулись всего 10 тысяч человек. 110 тысяч крым-
ско-турецких захватчиков нашли свою смерть в Молодях. 
Такой грандиозной военной катастрофы история того времени 
не знала. Лучшая армия в мире попросту перестала существо-
вать... 

Резюме. 
В 1572 году спасена была не только Россия. В Молодях была 
спасена вся Европа – после такого разгрома о турецком 
завоевании континента речи быть уже не могло. 
Битва при Молодях — не только грандиозная веха Русской исто-
рии. Это – одно из величайших событий Европейской и Мировой 
истории. 
Возможно, именно поэтому она была так тщательно «забыта» 
европейцами, которым важно показать, что это именно они раз-
громили турок, этих «сотрясателей Вселенной», а не какие-то 
там русские... 
Битва при Молодях? Что это вообще такое? 
Иван Грозный? Что-то помним, «тиран и деспот», кажется… Кро-
вавый тиран и деспот. 
К «полному бреду» можно отнести «Записки о России» англича-
нина Джерома Горсея, в которых утверждается, что зимой 1570 
года опричники перебили в Новгороде 700.000 (семьсот тысяч) 
жителей. 
Как такое могло случиться, при общем населении этого города 
в тридцать тысяч, объяснить никто так и не смог... При всём 
старании, на совесть Ивана Грозного за все его пятьдесят лет 
правления можно отнести не больше 4.000 погибших. 
Наверное, это немало, даже если учитывать, что большинство 
честно заработало себе казнь изменами, разбоем, грабежом 
и клятвопреступлениями... (увы, везде и всегда есть свои 
«выродки» = «вырожденцы»).



Однако в те же самые годы в соседней Европе в Париже 
ТОЛЬКО за ОДНУ ночь(!!!) вырезали больше 3.000 гугенотов, а в 
остальной стране — более 30.000 за две недели. 
В Англии по приказу Генриха VIII было повешено 72.000 людей, 
виновных только в том, что они нищие. В Нидерландах во время 
революции счет трупам перевалил за 100.000... 
Список можно продолжать, но эта памятная статья была не об 
этом. 
Русы, исконные жители Руси-России, помните свою Исста-
ри (=Историю), ибо народ, забывший прошлое – не имеет 
своего будущего!

Присядьте, друзья мои, и держитесь за 
что-нибудь.

Нас убивают вновь и 
вновь,
Ловя гаввах от наслажде-
ния,
ИМ нравится пить нашу 
кровь,
Пока не захлебнутся в 
час отмщения!!! 
Официально производят 
Спутник V – во-первых, центр 
им. Гамалеи, и, кроме него 
еще шесть юрлиц: «Генериум», 
«ЛЕККО», «Фармстандарт-У-
фимский витаминный завод», 
питерский «Биокад», «Р-Фарм»

и наш зеленоградский «Биннофарм». Вроде должно хватать, в 
особенности, учитывая «энтузиазм» россиян в отношении этой 
продукции. 
А теперь открываем Америку сайт Госзакупки и впадаем кто во 
что: в ступор, в истерику, в грех отрицания очевидного. Центр 
им. Гамалеи, согласно анализу госзакупок, проведенному РИА 
Регнум, только числится разработчиком и производителем вак-
цины, а на самом деле является заказчиком для единственного 
не названного поставщика по 32 госконтрактам на «выполнение 
работ по производству лекарственного препарата «Гам-КО-
ВИД-Вак» на сумму более 113 миллиардов рублей. Бюджетных, 
замечу. 
Контракты в основном рублевые, но есть и в иностранной 
валюте. Все они подписаны по схеме «закупка у единственного 
поставщика», но сам поставщик не раскрывался. (Все ссылки на 
эти контракты у меня есть, если что.) 
Самый крупный рублевый контракт заключен полгода назад на 
без малого 35 миллионов доз. 
В ушедшем году с тем же таинственным поставщиком были 
контракты и на: 
17,3 млрд рублей, 9,6 млрд рублей и на другие сопоставимые 
суммы, а равно и на «семечки» в 5-10 миллионов «деревян-
ных». При этом на сайте zakupki.gov.ru сведения обо всех кон-
трактах «отсутствуют». 
То есть центр им. Гамалеи за два года закупил миллионы доз 
вакцины у неизвестного поставщика – у некоего третьего 
лица, чье имя в открытых источниках не раскрывается. И 
что же сделали с товаром Гинцбург сотоварищи? Загнали по 
сходной цене ж, ясен пень – регионам и разным ведомствам, 
причем продажная стоимость была выше отпускной цены, 
утвержденной правительством РФ (кому интересно, подроб-
ности вплоть до копейки – в статье РИА Регнум). Любопытно, 
однако, что в официальных тендерах за последние пару 
лет таких неимоверных объемов, какие центр им. Гамалеи 
закупал, он через госзакупки не продавал. Из-под полы что 
ли торговали? Или не мучились и сразу сливали «добро» в 
канализацию? 
Но это еще не все. В клинических испытаниях, например, 
том самом «Рандомизированном двойном слепом плаце-
бо-контролируемом клиническом исследовании эффектив-
ности, иммуногенности и безопасности… и т.д.» центр им. 
Гамалеи также выступает исключительно в роли заказчика 
и получателя услуг от единственного поставщика. 
Тот же таинственный «благодетель» произвел для центра им. 
Гамалеи и испытания качества вакцины, и тестирование уровня 
антител у участников испытаний, и даже кое-какие доклиниче-
ские исследования. 
Но что же тогда делал сам центр им. Гамалеи и его ордено-
носный главарь? Может, хотя бы соавтором был? Не поверите! 
Центр им. Гамалеи был… спонсором! А соавторами прове-

дения клинических исследований являются (держитесь 
крепче!) правительство Москвы во главе с Собяниным 
(известный ученый, чо – не хуже почвоведа Гинцбурга!) и 
голландская компания CRO: Crocus Medical BV, представляю-
щая собой международный бизнес-проект с головным офисом в 
Нидерландах. То есть у нас полстраны (не считая доверчивых 
иностранных граждан) иммунизировано некой жидкостью 
неизвестного происхождения и назначения путём сокрытия 
и искажения информации, а также прямого и косвенного 
принуждения. И тишина… и мёртвые с косами... 
Главная Портал Закупок zakupki.gov.ru

Профессор Зеннихсен: вакцины Covid 
должны быть немедленно удалены с 

рынка

Доктор медицины профессор Андреас Зеннихсен ошелом-
лен. Вакцины Covid вообще больше не должны быть на рынке. 
Он часто видел, как лекарства изымались из продажи сразу по-
сле 1-3 смертей. Однако с вакцинами от «Ковида» уже были 
тысячи смертей, и тем не менее она все еще существует. 
Это преступно! Кроме того, исследования эффективности 
вакцинации демонстрируют значительные методологические 
ошибки и вовсе не являются значимыми.
«Я вам специально показываю сотни мнений профессоров 
и медиков и дипломами, чтобы вы понимали - что всё, что я 
лично говорю про вакцины - это не только мой опыт их изучения 
как обывателя - но и аналогичного мнения придерживаются 
и люди из научной среды, кто не скурвились и кого «Большая 
фарма» так и не смогла купить или сломать. Именно мнение 
людей с дипломами надо вставлять в аргументацию с брони-
рованными поклонниками вакцин. Благо их сейчас становится 
меньше и много среди них становится калек, переходящих 
на нашу сторону.                        В. Варкентин.

Шведское исследование доказывает, что «при-
вивка» мРНК от Covid навсегда и безвозвратно 

изменяет ДНК человека и это передаётся от бере-
менной матери ребёнку!

В ходе исследования измененная ДНК человека была обна-
ружена в клетках печени. Это доказывает, что производство 
шиповидных белков никогда не останавливается и будет 
производиться на протяжении всей жизни! Реверсия больше 
невозможна, и ДНК больше не может быть восстановлена. 
Модификация остается на всю жизнь. ДНК человека была 
навсегда изменена с помощью «прививки», и связанные 
с этим проблемы неизбежно приводят к смерти в течение 
нескольких лет. Каждый политик, который сейчас призывает к 
обязательной вакцинации, в конечном счете не требует ничего, 
кроме убийства людей по государственному заказу. В течение 
следующих двух лет мы станем свидетелями безпрецедент-
ных массовых вымираний. Возврат уже невозможен.
Р.S. ПРОВЕРЕНО. ПРАВДА! (по поводу магнита и вакциниро-
ванного человека)
---Волокна оксида графена (GO) находятся в масках. 



— Волокна GO находятся на тампонах для тестов ПЦР. 
— GO входит в состав всех вакцин против Covid-19. 
— GO вызывает образование тромбов. 
— GO подрывает иммунную систему. 
— GO может вызвать цитокиновый шторм. 
— Токсичность GO может спровоцировать пневмонию. 
— GO создает металлический привкус во рту. 
— GO вызывает воспаление слизистых оболочек. 
— GO вызывает потерю обоняния и вкуса. 
— GO является магнитным (особенно в месте укола). 
— GO блокирует детоксикацию организма, блокируя глутатион. 
— GO может быть активирован частотами.
Комментарий случайно пережившей госпита-

лизацию в больницу

«Лекарства» - это одна из причин, но самое главное ору-
дие убийства - это кислородная маска. Та маска, которую 
показывают по ТВ, когда человек лежит в реанимации, а у него 
жесткая на пол-лица маска - НИВЛ (неинвазивной искусствен-
ной вентиляции лёгких). Именно при помощи неё они создают 
гипероксию (избыток потребления кислорода), именно она 
является виновницей смерти или дальнейших осложне-
ний. Обычная мягкая кислородная маска - это не беда. Я ЭТО 
ТОЧНО ЗНАЮ. Я лежала в реанимации почти месяц. 2 недели 
из них при смерти, но в сознании. Я видела этот концлагерь 
и, что там творили. Меня забрали в реанимацию с нормаль-
ным дыханием, не требующим интенсивного кислорода. Я не 
хотела из отделения уезжать в реанимацию, стала звонить 
домой. Медсестра отняла у меня телефон и сказала, что если 
я буду возникать, то меня повезут на ИВЛ. Когда привезли в 
реанимацию - раздели, а медсестра схватила меня за волосы 
и начала от злости трясти мою голову. Это всё правда, это не 
сказки, это не больное воображение, каждое слово правда. Я 
ДЫШАЛА НОРМАЛЬНО. Вечером на меня натянули эту жёсткую 
кислородную маску НИВЛ, и всё. Дальше как Господь решит. 
Это ПЫТКА. Установили чудовищную частоту дыхания - подачи 
кислорода. Когда животным жарко, они начинают очень часто 
дышать - вот такое дыхание установили мне. Чтобы было понят-
но: часто вдыхаешь - в носу образуются кровяные сгустки 
- нос не дышит, открываешь рот через 30 мин, а внутри всё 
пересыхает, слюны нет, кажется, что ты весь высох. Маску 
даже приподнять краешек нельзя, чтобы глотнуть воздуха. Тут 
же к тебе подбегают и начинают орать. А если снимешь, могут 
отправить на ИВЛ. Руки почти не действуют, ноги тоже. Из-за 
пересыхания рта приходилось просить воды каждый час. Сама 
даже стакан не могла взять и поднять, нужно чтобы кто-то напо-
ил. Помогали только добрые санитарки (молюсь за них уже год), 
медсёстры просто игнорировали или некоторые даже посылали 
и уходили. Вымаливала каждый глоток. Были такие медсёстры, 
которые подносили стакан и выливали на тебя. Даже проглотить 
таблетку было невозможно, приходилось разжевывать и глотать 
постепенно. 2 недели я практически ничего не ела. Мышцы 
атрофированы. Прошёл уже год, а я не могу пробежаться 
или сделать гимнастику ещё. Я молилась о смерти 2 недели. 
Я видела, как привозили мужчин средних лет, которые дышали 
самостоятельно, шутили, звонили родным. Как только на них 
натягивали эту маску НИВЛ, они начинали уходить. Это Ад. 
Врачей я увидела только в конце моего пребывания в реани-
мации. Они весь день сидят в ординаторской. Многое можно 
рассказать. Машина смерти работает чётко.

Доктор химических наук Гончаров о ПГМГ в 
антисептиках.

В «дезинфицирующих» растворах ПГМГ — полигексаметиленгу-
анидин.
От чего во многих случаях болеют и умирают как бы от извест-
ной простуды (и может от того, что ещё планируется).
«ХИМИЧЕСКИЕ ПНЕВМОНИИ. 
Что на самом деле разрушает альвеолы лёгких?
Проблема заболеваемости не в самом «вирусе», а и в спосо-
бах «борьбы с ним»! Многие уже знают об этом. Осталось 
только понять, почему так происходит. Большинство из всего 
человечества совершили ошибку, — отвергли помощь, защиту. 
Поэтому вопрос состоит в этом. И каждый сам ответит на него. 
И найдёт ответ, или останется в прежнем, как сейчас, состоя-
нии.»

Доктор Кристиана Норфроп: Последствия 
вакцинации для мам и будущих поколений

Известный врач, акушер-гинеколог Кристиана Норфроп, автор 
книги «Руководство для мам о том, что находится внутри вакцин 
COVID-19» предупреждает: «Шприц - это тоже оружие... Все 
вакцины от коронавируса - экспериментальные. Вы не знаете, 
что находится в этих вакцинах... Вы должны дать себе слово «Я 
больше никогда в жизни не буду делать никаких прививок!» Если 
вы сделали прививку от коронавируса в первые 20 недель бере-
менности, вероятность потери плода при выкидыше составляет 
80%. В США смертность плода после вакцинации от COVID-19 
увеличилась на 3525%, в Великобритании - на 5400%. Повсюду 
в мире наблюдается всплеск мертворождения. В Исландии рост 
числа мертворождений составил 80%... Пороки развития плода 
после вакцинации от коронавируса увеличились в 70 раз по 
сравнению с другими вакцинами... Я могу описать это только как 
ЖЕРТВОПРИНОШЕНИЕ ДЕТЕЙ... Грудное молоко у вакцини-
рованных женщин содержит синтетические вещества... Потен-
циально, может быть стерилизовано целое поколение... Судя 
по последствиям и документам компании Pfizer, в вакцины от 
коронавируса заложена «технология самораспространяющихся 
вакцин»... Вакцины от коронавируса могут навсегда изменить 
ДНК будущих поколений».

6-конечную звезду из 13 ше-
стиконечных звёздочек на 
лбу чудища видно и так.
А вот что произойдёт с изо-
бражением на долларовой 
купюре, если просто увели-
чить контраст. 
Дьявола видите?



Здравия желаю, патриоты! Я регулярно читаю биографии наших чиновников высшего ранга 
и в который раз убеждаюсь, что одним из самых неуязвимых 
и везучих министров в Российском правительстве является 
Татьяна Алексеевна Голикова. Обожаю её, верите? 
У нее отличный карьерный рост, добиться в 56 лет такого высо-
кого положения, став целым вице-премьером не каждая женщи-
на сможет! 
Ну и пусть, что у нее нет детей, мало ли чего в жизни быва-
ет, зато она прекрасно управляется с социальной политикой, 
здравоохранением и культурой граждан России, видимо всю 
не растраченную материнскую любовь Татьяна Алексеевна 
направляет на российский народ, на российские семьи. 
И ничего страшного, что российская демография показывает 
отрицательный рост! Особенно за прошлый 2021 год россияне 
сократились на более чем 1 миллион человек, это все вре-
менные трудности. 
И почти не важно, что с января по май 2022 года численность 
россиян сократилась на 430 тысяч человек. Мы, россияне, 
исчезаем со скоростью 2300 человек в день! 
Сокращение населения? Разве это имеет значение? Конечно 
нет! 
Вы, россияне главное потерпите. Как сказал недавно наш 
президент «через десять лет Россия заживет сытой и богатой 
жизнью». И не важно, что она у нас экономист, Вы посмотрите, 
как блестяще Голикова провела оптимизацию здравоохранения 
и пенсионную реформы, теперь очереди в российских поликли-
никах стали еще длиннее, доктора еще энергичнее (злее), а 
всякие там УЗИ и КТ еще более платные! 
Наши пенсионеры, если бы не пенсионная реформа, сейчас бы 
маялись от безделья и целыми днями сидели бы в «проклятых 
тырнетах». Но они с гордо поднятой головой повышают прямо 
сейчас наш родной внутриваловый продукт, то бишь работают 

и получают доплату за рабочие баллы (по комментариям под моими статьями некоторые получили на 40 рублей больше, какое 
счастье!) 
Это ли не мечта всех пенсионеров планеты? А сбылась она у россиян! 
Я почти восхищаюсь делами Татьяны Алексеевны Голиковой, но правда дороже: 
Мне все равно, что в 2016 году система антиплагиата уличила ее научные работы в заимствованиях; 
Мне все равно, что решения Голиковой в организации программы Здравоохранения воспринимаются в штыки специалистами и 
народом; 
Мне плевать, что реформа-оптимизация медицины привела к снижению ее качества и доступности; 
Мне абсолютно до лампочки, что в народе Татьяна Алексеевна прослыла как Мадам Арбидол, а все из-за подозрения, что она 
продвигала его через фармкомпанию «Нанолек» и заработала миллиарды рублей на пару с Христенко и Харитоновым, это не 
важно! И вообще кому какая разница, кто как гребет деньги лопатой? Но это не точно. 
Мне по барабану, что пенсионная реформа откатила нас на 100 лет в развитии общества и экономики, а рейтинг власти 
упал. Это все пустяки, для очень и очень дорогой власти! 
И в конце концов, я абсолютно равнодушен к тому, что Татьяна Алексеевна может быть причастна в получении прибыли с реали-
зации интересного средства против модной болезни 2020-21 годов «Koviвaккк» (название вы поняли, искажаю, а то Дзен банит). 
Мне не важно, что в прошлом году ряд депутатов хотели провести парламентское расследование по выше обозначенной возмож-
ной причастности, но его замяли, спустили на тормозах благодаря Единой России. А потом у нас и Госдума обновилась по осени. 
В Китайской Народной Республике, только за один из выше перечисленных, конечно же доказанных проступков ВЫСШАЯ МЕРА. 
Но, вы в России, расслабьтесь: теперь у нас Татьяна Алексеевна отвечает за ВЫСОКИЕ ТЕХНОЛОГИИ! 
Читайте внимательно и по слогам, чтобы вкусить всю прелесть терминов: ускоренное развитие генетических технологий, под-
держка разработок в химической и биологической безопасности, и биоинженерии. 
На ум сразу приходит старый мем с Путиным. Вот так, находясь на гособеспечении с зарплатой более 20 миллионов рублей, с ши-
карными откатами от курируемого бизнеса в фармацевтике ей приходится терпеть «народную любовь». Но эта любовь не важна, 
главное быть обласканной властью президента! Да и плевать на всех, на пенсию уже накопила миллиард другой с Арбидола. 
Заметили, как Татьяна Голикова практически не светится в СМИ? 
Притаилась, видимо готовит опять какую-то хитрую схему для народа, тем более, что кривая «банановирсуса» растет 
вверх которую неделю... 
Мы все уже привыкли, что каждый министр и губернатор, как минимум рублевый миллиардер. И здесь нам тоже все равно? Но 
я скажу простое: гласность, просвещение, информирование, агитация и пропаганда наша сила. Прорвёмся, через череду этих 
мироедов! https://vk.com/wall-60932039_1138978

Агонию Киева подкрепили данными Генштаба Украины
В Сеть слили данные украинского Генштаба о состоянии ВСУ. Выяснилось, что потери украин-
ских военных превышают 191 тысячу убитыми и ранеными, а пропавших без вести вооб-
ще никто не считает. 
В украинских каналах появилась информация о состоянии ВСУ со ссылкой на данные Генштаба. 
Из документов следует, что военно-политическое руководство Украины скрывает бедственное 
положение украинских военных. 
Сообщается, что укомплектованность ВСУ остаётся на уровне 43-48%. При этом потери среди 
военнослужащих составляют более 191 тысячи убитыми и ранеными. Медицина работает на 
пределе, тяжелораненых вывозят через Польшу на лечение в европейские страны (Германия, 
Франция, Италия). Статистика по пропавшим без вести не ведётся. 
Также в опубликованных документах говорится, что в ВСУ наблюдается острая нехватка стрел-
кового вооружения и бронежилетов, а также заканчивается ресурс некоторых образцов техники, 
переданной союзниками. В частности, речь идёт о первых партиях американских M777, M109, 
новых Panzerhaubitse 2000 и MARS II. 



МОГИЛЬЩИКАМ РОССИИ
Итак, дождались мы и этого позо-
ра: в Киеве выкинуто красное 
знамя отделения Малороссии 
от России. Пусть это знамя, вы-
брошенное жидами и мальчиш-
ками, тотчас же было сорвано и 
преступные скандалисты были 
избиты толпой. Революционные 
толпы бродили от политехникума 
до таких центральных пунктов,
как Владимирский собор и площадь Богдана Хмельницкого. Та-
кие же толпы двигались по киевскому Невскому проспекту – по 
Крещатику. «Да здравствует самостийна Украина! Да здравству-
ет Австрия! Долой Россию!» – вот что кричали и ревели жиды 
и мазепинцы пред австрийским консульством, причем, как 
гласит телеграмма, «протестовавших из публики демонстранты 
избивали». Если бы не вмешательство казаков и солдат, мя-
тежники, несомненно, взяли бы верх: «Среди демонстрантов 
более половины было евреев. Руководил студент-еврей, 
разъезжавший верхом по городу и делавший свои распоря-
жения…»
Вот до какого позора додремались мы: в Киеве, на лоне «ма-
тери городов русских», раздались крики «Долой Россию!». В 
Киеве, где народ русский принял крещение и откуда, вместе 
с Новгородом, пошла наша государственность, сложилась 
змеиная измена, преступной низости которой нет меры и 
нет предела. Есть, впрочем, нечто еще более возмутительное 
и безсовестное, чем этот подлый бунт, – сентиментальное с 
разных сторон потворство ему. Микробы яда были бы совер-
шенно безвредны, если бы не невинная и кроткая питающая 
их жидкость. Для множества ядовитых зараз у нас давно 
сложился общественный и даже государственный «бульон» 
вроде того, на котором врачи разводят культуры чумы 
и холеры. Вот в чем истинный ужас нашей современности. 
«Невозможно не прийти соблазнам», – сказал Христос. Невоз-
можно не возникать заразам – всяким заразам, и физическим, 
и психическим, но горе народу, если он потерял способность 
давать отпор ядам, отпор мгновенный и решительный, не 
допускающий никаких компромиссов. Горе народу, если разлага-
ющаяся его общественность создает среду, благоприятную для 
всяких соблазнов. Вот на что должно обратить внимание наше 
правительство, если оно действительно стоит на исторической 
страже. Ведь кто же-нибудь должен спасать Россию, нельзя же 
оставить ее на произвол подлейших предательских стихий. Мы-
то все думали, что во главе народа русского едет святой Георгий 
Победоносец, поражающий копьем дракона. Но дождались 
до жида-студента, который разъезжает на коне по Киеву, 
«дает свои распоряжения» и объявляет всему миру: «Долой 
Россию!» Чудесно!
Мне много раз доводилось разъяснять крайнюю опасность мазе-
пинского движения. Прямо оскорбительно становится пропове-
довать азбучные истины, очевидные для детей и спорные лишь 
для тех, кто дремлет. Ровно три года назад в статье «Быть ли 
России великой?» я изложил значение этого разгорающегося 
бунта в связи с культом будто бы «великого» украинского поэта. 
Совсем нетрудно было доказать, что ничего великого в этом 
талантливом провинциальном поэте не было и не могло быть на 
уровне слишком зачаточной деревенской культуры. Переведите 
Шевченко на английский или французский язык, и он не найдет 
и дюжины читателей, тогда как Данте, Шекспир, Гёте, Пушкин 
читаются в переводах на все языки с не остывающим интере-
сом. Впрочем, и малороссийские бунтари превозносят Шевченко 
как поэта лишь для отвода глаз: не в скромной поэзии этого 
полуграмотного крестьянина тут дело, а в очень нескромных его 
политических идеях.
У нас, конечно, давно забыт «Кобзарь» без пропусков, да и едва 
ли он когда-либо был известен широкой великорусской публике. 
И просто «Кобзарь», даже «с пропусками», отлично переве-
денный, никем у нас не читается, ибо устарел и неинтересен. 
Поэтому у нас сложилось общее представление, раздуваемое 
сверх меры малорусскими патриотами, будто Шевченко был 
совершенно невинный поэт, певец украинского неба и широкой 
степи, и больше ровнехонько ничего. 
Подчиняясь этой подтасовке мнений, правительство наше 
очень долгое время смотрело благосклонно на то, что Шев-
ченко сделался национальным героем малороссийской ин-
теллигенции, ее пророком, учителем и загробным вождем.

ДЕЛА НИКОЛАЯ II НЕ ДАЮТ ОСНОВАНИЙ 
ГОВОРИТЬ О НЁМ КАК О ПЛОХОМ И СЛАБОМ 

ПРАВИТЕЛЕ.
Для осуществления гран-
диозных государственных 
инициатив Николаю II неред-
ко приходилось идти против 
влиятельных элитных группи-
ровок, общественного мнения, 
а иногда и мнения родствен-
ников. Например, намерение 
Николая II провозгласить себя 
Верховным Главнокоманду-
ющим в 1915 году встретило 
ожесточенное сопротивление. 
Министры даже отправили Ни-
колаю II письмо с просьбой не 
занимать эту должность. Царь 
ответил «Так как мы ни до чего
договориться не можем, то я приеду в Царское Село и этот во-
прос разрублю». Царь приехал...и разрубил...В итоге восемь ми-
нистров было отправлено в отставку! Очевидно, что проведение 
любых серьезных реформ и вообще ведение любых серьёзных 
дел требует последовательности и упорства, которых вполне 
хватало Николаю ll. Дела делались, результаты достигались.
Иногда противники Николая II используют более изощренный 
приём, чем критика в духе Большой Советской Энциклопе-
дии, —- широкое распространение получило клише «Хороший 
семьянин, но плохой правитель». Этот миф является тонким 
орудием борьбы против Николая II. С одной стороны, делается 
определенная уступка —- признаются реальные примерные 
семейные качества царя, —- с другой стороны несется основной 
посыл: он был плохим правителем.
Совершается попытка уступить с одной стороны, чтобы нанести 
удар с другой.
Между тем дела Николая II не дают оснований оценивать его 
как плохого лидера: ему удалось совершить выдающиеся 
достижения —- политические, экономические, военные. 
Что касается семейных качеств, то, безспорно, Николай II был 
примерным семьянином. Это признают даже его враги, но это 
не может противопоставляться его заслугам как политика. 
Конечно же, нельзя не упомянуть, что Николай II является и 
православным святым. Величие Николая II засвидетельствова-
но Православной Церковью. Это ещё одна грань его уникальной 
личности.
Хотя в обществе пока ещё сильны советские стереотипы, но 
процесс их забвения идёт —- появляются новые исследования, 
пишутся книги, и, конечно, ложь не может быть вечной. Факты 
говорят о Николае II как о великом человеке, а их скрывать 
вечно невозможно. Пророческими оказываются слова соподвиж-
ника Петра Столыпина Н.А.Павлова, сказанные им спустя семь 
лет после революции : «Свет от Государя будет лишь разго-
раться».
Андрей Борисюк. «История России, которую приказали забыть. 
Николай II и его время.» М.: 2018. С. 129-130.



1.
ЕСТЬ ТАКОЙ ПАМЯТНИК В РОССИИ... 
Этот памятник никто не ставил. 
Русская печь одной из изб деревни 
Большое Заречье, Волосовского района, 
Ленинградской области, которую в 
октябре 1943 года сожгли немцы. Заживо 
были сожжены шестьдесят шесть сельчан 
и беженцев из блокадного Ленинграда, 
которые надеялись здесь укрыться. Это 
самый потрясающий памятник Великой 
Отечественной войны, который я видел. 
Ежегодно в мае кто-то белит его. Да и 
печник был явно из тех, кто делал свое 
дело на совесть. Потому печь и стоит вот 
уже 70 с лишним лет под дождями и
снегом. И вы поклонитесь... 

2.
Иногда один аборт мог бы 
спасти миллионы жизней.

Нет, не в аборте дело, 
А в тех, кто производит вот 
таких. 
Вся эта «накипь», всем по горло 
«накипела», 
И меж неё, кого ни взять
кровососущий псих!

3.

4.

5.
Сумчатое ненасытное. Класс па-
разитирующих. Питается плодами 
чужого труда. Водится исключи-
тельно в странах капитала.

6.
Лица Русской России

7.

8.

9.

10.

11.


